



Becas con la mayor cobertura de la historia

Dos mil estudiantes de la UCR reciben apoyo adicional por condición de pobreza

28 MAR 2011

Vida UCR



La Universidad asignó beca 11, es decir exoneración de pago y estipendio a 1 464 estudiantes de primer ingreso (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

El primer ciclo 2011 inicia con muy buenas noticias en el ámbito de la asignación de becas a los estudiantes de la Universidad de Costa Rica que viven una condición socioeconómica difícil. Este año, la Universidad le otorgó beca 11 al 33% de la población estudiantil que la solicitó y falta aún por resolver las apelaciones usuales que presentan algunos estudiantes. En total se asignó **beca 11 a 1 464 estudiantes de primer ingreso que corresponde al porcentaje más alto de la historia de la Institución**. El anterior había sido de 31% en el 2010.

En el I ciclo del 2011, la cantidad de estudiantes a quienes se les depositó el primer trámite del beneficio de alimentación se incrementó en 1 062, con respecto al año anterior. En el 2010 se beneficiaron 7 461 en su primera semana de clases. Este año lo recibieron 8 523. Este **importante aumento se dio gracias a la decisión de eliminar la matrícula de ampliación y adelantar la matrícula de inclusión**, con lo que se logró anticipar la consolidación de la matrícula.

En total la Universidad de Costa Rica inicia su primer ciclo del 2011 con 19 450 estudiantes becados por condición socioeconómica, lo que implica que el 52,9% de nuestros estudiantes gozan de algún tipo de apoyo para garantizar su permanencia.



Este año la UCR destinará 7.652 millones de colones para todo el sistema de becas (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

Para lograr la atención a la población becada, la UCR este año tomó la decisión de **aumentar en 2.063 millones de colones el presupuesto dedicado a becas**, con respecto al año anterior. Este año se destinan 7.652 millones de colones para todo el sistema de becas.

En el primer ciclo 2011 se otorga el monto adicional de ayuda económica a 1.947 estudiantes, cuya condición económica es de pobreza extrema, lo cual representa un incremento del 47,7% con respecto a la población que recibió este monto en el primer ciclo del año 2010.

Como parte de las iniciativas para asegurar la permanencia estudiantil, se incrementa el monto mensual para el beneficio de reubicación geográfica. En el 2010 era de ₡25.635 y actualmente se aumentó a ₡41.435.0, con lo cual se beneficiará a 3.078 estudiantes.

Por otra parte, **790 estudiantes recibieron el beneficio de residencias estudiantiles**. Se trabajó con un taller de ambientación para los nuevos residentes, con la finalidad de facilitar su inserción y adaptación a la convivencia grupal y vida universitaria.

Otra acción importante en becas es el refuerzo de la subpartida “**Adquisición de libros**” que se aumenta en ₡20 millones para ampliar la cobertura de atención a las solicitudes de

libros realizadas por estudiantes.

Con estas acciones, la Universidad de Costa Rica se asegura el mayor esfuerzo de su historia para garantizar la permanencia de sus estudiantes y se convierte en la **Institución líder en la región en la inversión en educación**, mediante un modelo poco común en el mundo de becas no reembolsables.



Un total de 790 estudiantes de la UCR en todo el país recibieron el beneficio de residencias estudiantiles (foto Archivo ODI con fines ilustrativos).

[Lillian Solís Solís](#)

Vicerrector de Vida Estudiantil

lillian.solis@ucr.ac.cr

Carlos Villalobos Villalobos

Vicerrector de Vida Estudiantil